## Bericht für die Zertifizierung zur "Humanitären Schule 2024"



Ulricianum Aurich

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen

Pfandflaschen für den guten Zweck

Wir alle kennen sie, die Pfandflaschen, mittlerweile gehören sogar Milchmischgetränke dazu. Allerdings ist es so, dass viele Pfandflaschen leichtfertig weggeschmissen werden und genau dies haben wir uns für das Projekt im Rahmen der humanitären Schule zunutze gemacht.

In den Monaten Februar und März wurden im ganzen Schulgebäude Pappboxen verteilt, in welchen die Pfandflaschen der Schüler und Schülerinnen sowie der Lehrkräfte gesammelt werden konnten. Zuvor wurde die Schulgemeinschaft natürlich über die Aktion unter dem Titel "Pfandflaschen für den guten Zweck" informiert, sodass alle fleißig spenden und sammeln konnten.

Der Erlös, welcher sich auf 41,05€ beläuft, wird an das Haiti-Hilfsprojekt unserer ehemaligen Lehrkräfte Herrn Wolfgang Dust und Frau Gertrud Schweer-Dust überwiesen. Seit mehr als zehn Jahren verkaufen die Pensionäre an Elternsprechtagen und beim Tag der offenen Tür ihre beliebten selbstgemachten Marmeladen, um eine Schule in Haiti, die "Centre Etolile des l'espérance", finanziell zu unterstützen. Diese Schule leidet noch heute unter den schrecklichen Folgen des Erdbebens 2010, weshalb Frau Schweer-Dust und ihr Mann diese Hilfsaktion ins Leben gerufen haben und seither am Ulricianum durchführen.

Eine tolle Sache und natürlich liegt es nahe, auch den Ertrag aus der Pfandflaschen-Sammelaktion an dieses wunderbare Projekt zu spenden.

Schlussendlich zeigt sich, dass auch die kleinen Centbeträge der Pfandflaschen die Welt ein bisschen besser machen können und diese Lehre, dass auch eine kleine Tat die Welt verbessern kann, sollten wir nie vergessen und immer im Hinterkopf behalten.

Paula Fleßner Humanitäre Schule Scout Ulricianum Schuljahr 2023/2024

